

Marché Concours de Saignelégier / Suisse

Le marché concours est le plus grand rassemblement de Franches Montagnes de Suisse avec plus de 400 chevaux attendus à chaque édition. Il est organisé chaque année au mois d'août.

Cela permet de voir ce magnifique cheval dans de multiples activités.
Pour le spectacle : course «campagnarde» montés à cru, courses de trot attelé.

Les chevaux ont également de multiples concours de présentation des jeunes chevaux et poulinières suitées.

Une très bonne ambiance avec beaucoup d'animations et la présence de la cavalerie de l'armée Suisse qui bivouaquait sur place.

